

**16 Provinces**

**Ngounié/Département de Tsamba-Magotsi/Fougamou/Oeuvre de bienfaisance**

**Des trousseaux scolaires à près de 3 500 apprenants**

**Félicien NDONGO**  
Fougamou/Gabon

TRADITION respectée pour la cinquième fois consécutive par le ministre d'Etat à la Communication, Guy Bertrand Mapangou, par ailleurs natif du département de Tsamba-Magotsi qui, à chaque début d'année scolaire, remet gracieusement des kits scolaires aux élèves du primaire de sa circonscription politique.

Cette fois, ce sont ceux issus des cantons Tandou et Bandou, ainsi que d'autres de la commune de Fougamou, qui ont été gratifiés, il y a quelques jours, de ces dons destinés à tous les niveaux, de la première à la cinquième année. Des trousseaux scolaires composés essentiellement de cahiers, d'instruments de géométrie, de stylos à bille, de sacs..., ainsi que des boîtes de craie pour les différentes écoles. Une manière pour le membre du gouvernement de manifester sa solidarité aux parents et élèves en ces temps difficiles.

La caravane de distribution des kits a démarré le vendredi 9 novembre par les écoles des regroupements des villages Mamiengué, Nzemba, Petit Odavo, Oyenano, Kessi, avant d'entamer une partie de la commune de Fougamou. Notamment dans les écoles publiques de Nguouassa, sur la rive gauche de la Ngounié, et au quartier Bassali, à la périphérie de la ville.

Le week-end dernier, les mêmes équipes ont continué



L'un des bénéficiaires se faisant porter son cartable garni par le donateur, Guy Bertrand Mapangou.



Dans chaque établissement visité,...

le marathon en offrant des kits scolaires dans les autres établissements de la cité, puis ils ont poursuivi sur la Nationale 1, dans les écoles de Mandilou, Yombi, Murimatsiengui, Moudouma-Mouloufouala, Guidouma, Rembo et Mboukou et Doubou. Au total, environ 3 500 apprenants ont reçu des mains du donateur, ces fournitures scolaires. En présence des parents et des notables locaux.

A chaque étape, le mot de bienvenue des directeurs d'école. Ces derniers ont dressé un bilan satisfaisant des résultats scolaires dans l'ensemble, avant d'encourager le bienfaiteur à maintenir cette dynamique. D'ailleurs, les chefs des établissements en ont même profité pour soumettre à leur hôte un chapelet de doléances. De même, les élèves, après avoir remercié le ministre, ont promis de faire un bon usage de la donation et de travailler davantage à l'école.



... chaque élève a pu recevoir son trousseau scolaire.

Les présidents des Associations des parents d'élèves (APE) ont, en ce qui les concerne, loué les efforts sans cesse consentis par celui qu'ils appellent affectueusement "Guy Bé" à l'endroit de la jeunesse de Tsamba-Magotsi, en

allégeant les dépenses des parents, pour la plupart sans ressources. Répondant à toutes ces interventions, le membre du gouvernement s'est dit sensible, et a rappelé aux parents que l'initiative est perpétuée depuis plu-

sieurs années en faveur de tous les écoliers de la contrée. Car, a-t-il soutenu, il faut préparer la relève de demain, à travers ces jeunes pousses. Aussi, paraît-il nécessaire de soulager, un tant soit peu, la souffrance des parents qui

n'arrivent pas à joindre les deux bouts.

« La réussite des enfants est précieuse. Apportez-leur l'affection et davantage ce que vous avez de mieux pour qu'ils apprennent toujours bien », a-t-il dit aux parents.

Guy Bertrand Mapangou a, par ailleurs, conseillé à tous les acteurs de l'école de jouer chacun sa partition.

« Les enfants, allez à l'école et soyez disciplinés, car c'est l'arme des grandes nations. Ces kits scolaires vous seront pour beaucoup, d'autant plus que l'égalité de chance n'est pas un vain mot. Vous avez tous eu le minimum pour démarrer une bonne année scolaire. Faites-en bon usage, afin d'obtenir de très bons résultats en fin d'année scolaire », a-t-il conclu.

A noter que M. Mapangou était accompagné tout au long de ce périple par les autorités locales, en tête desquelles, Michel Matsakassa.

**Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Koula-Moutou/Oeuvre de bienfaisance**

**L'AOEPOL au chevet d'une famille victime d'un incendie**

**D.M**  
Koula-Moutou/Gabon

GAËTAN Changa s'est vu remettre, dernièrement, un lot de produits de première nécessité et d'ustensiles ménagers par le président de l'Association des opérateurs économiques de la province de l'Ogooué-Lolo (AOEPOL), Henry Nyama. Ce, après qu'il a perdu tout ce qu'il possédait lors d'un incendie ayant récemment consumé son habitation au quartier Koungou, dans le 1er arrondissement de la commune de Koula-Moutou.

C'était au cours d'une cérémonie empreinte d'émotion, qui s'est déroulée sur l'esplanade du gouvernorat. En présence, entre autres, du secrétaire général de province, Claude Babika, des membres de l'AOEPOL et de la famille du bénéficiaire.

M. Nyama a souligné que les membres de la structure associative dont il a la charge ont été particulièrement affectés par "le sinis-



Le SG de province, Claude Babika, remettant symboliquement le don à Gaëtan Changa.



Les membres de la famille de la victime aux côtés du SG de province et du président de l'AOEPOL.

tre dont ont été victimes Gaëtan Changa ainsi que l'ensemble des membres de sa famille".

Il a ajouté: « Ne pouvant être insensibles à leur drame, nous avons jugé utile de leur venir en aide en leur offrant modestement (...) matelas, appareils électroménagers, ustensiles de cuisine, etc. Ce qui pourrait leur permettre de se reconstruire.». Non sans s'engager à « faire davantage dans les jours à venir. »

Ému par cette marque de solidarité, Gaëtan Changa, a



tout naturellement, remercié les membres de l'AOEPOL ainsi que les autorités politico-administratives de l'Ogooué-Lolo, « qui ont ac-

couru avec célérité au chevet de sa famille, au lendemain du drame dont ils ont été victimes. »

Pour de nombreux Koulois, l'incendie du domicile de Gaëtan Changa relance la problématique de la nécessité de l'installation d'une unité de sapeurs-pompiers, aussi modeste soit-elle, dans leur cité. D'autant que, selon eux, on aurait probablement pu atténuer l'ampleur du drame de M. Changa, si "des soldats de feu" existaient à Koula-Moutou.

Vue partielle du don remis par l'AOEPOL.